

# くすのき



令和4年度  
千葉市立山王中学校  
学校だより10号  
令和5年2月16日(木)  
校長 細川 義文

## コロナ前の生活に

細川 義文

政府による新型コロナウイルス感染症への対応・対策が連日マスクをにぎわしています。卒業式もマスクなしで行ってもよいとの報道発表もありました。(ただし、感染症対策を十分に行ったうえで、という枕詞は付きますが。)

2年生は2月12日(日)から福島県西郷村にある那須甲子青少年自然の家で2泊3日の自然教室へ行ってきました。令和2年度、3年度は行うことができず、残念で仕方のなかった行事ですから、2年生が豊かな自然の中で友達と協力しながら楽しい時間を過ごすことができ、本当に良かったと思います。



これから、様々な行事が以前と同じようにできるようになると思います。引き続き感染症対策に気を付けながら、中学校での思い出を一つでも多く作ってもらえるよう、職員一同努力してまいりたいと思います。今後とも山王中学校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



### 男子バレーボール部の1年生大会優勝について

2月11日(土)に、男子バレーボール部の1年生大会が星久喜中学校で行われ、決勝戦で星久喜中学校を下し、見事に優勝しました。この後県大会に出場することとなりました。県大会でも優勝を目指して突き進んでくれることでしょうか。応援をよろしくお願いいたします。

### 千葉市中学校特別支援学級合同予餞会について

2月2日(木)に、千葉市民会館と各中学校をオンラインでつなぎ、千葉市中学校特別支援学級合同予餞会が、第1部「開会式」、第2部「学習発表(午前の部)(午後の部)」、第3部「3年生を送る会」の3部構成で行われました。山王中学校からは7組の生徒が参加しました。午後1時20分から山王中学校の学習発表が行われましたが、7組の生徒たちはツバメダンスを発表しました。親ツバメチームと子ツバメチームに分かれ、踊りと手話を披露しました。また、市内の他の学校の生徒の学習発表を見学しました。有意義な時間となりました。